



Elterninformation Nummer 1 zum Schulstart

Liebe Eltern

Schon ganz bald ist so weit und am Montag beginnt das neue Schuljahr. Wir sind alle mitten im Schlussspurt unserer Vorbereitungen für das neuen Schuljahr und freuen uns auf die Kinder. Ich habe folgende Informationen für Sie:

Lehrmittelanpassungen auf der Primarstufe

Alle Klassen der Primarstufe werden in den Fächern Mathematik, Deutsch und Französisch auf das gleiche Lehrmittel umgestellt. In einigen Klassen kommt es deshalb zu einem Lehrmittelwechsel. Die gewählten Lehrmittel sind:

Deutsch: [Sprachwelt](#)

Mathematik: [Zahlenbuch](#)

Französisch: [Ça roule](#)

Informationen zu den Lehrmitteln finden Sie unter den obigen Links. Die Lehrpersonen werden die Lehrmittel auch an den Elternabenden vorstellen und Fragen beantworten.

Abwesenheit Sandra Tschannen

Wie Sie bereits wissen, ist Sandra Tschannen im 1. Quartal verletzungsbedingt abwesend. Die Vertretung wird von Frau Jaëlle Weber übernommen. Sie studiert an der Pädagogischen Hochschule Bern und hat zurzeit Semesterferien. Die Eltern der Klasse von Frau Tschannen wurden bereits direkt von mir und den Lehrpersonen informiert.

Zusätzlich werden die Kinder der 1./2. Klasse von Frau Tschannen bzw. Frau Weber an drei Tagen von **Barbara Lempen als Klassenhilfe** unterstützt. Frau Lempen wohnt in St. Stephan, ist Mutter von 4 erwachsenen Kindern und freut sich sehr auf diese neue Aufgabe. Es ist uns allen sehr wichtig, dass die Kinder einen guten Start ins neue Schuljahr haben. Deshalb freuen wir uns über diese zusätzliche Unterstützung.

Freundliche Grüsse

PRIMARSCHULE ST. STEPHAN

Schulleitung

Tobias König

tk, 08.08.2024

